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REQUERIMENTO Nº 190/2018 

 

 

Senhores vereadores, 

 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação. 

          

     

 Porque até a data de hoje (13/08/2018) não foi atendida e respondida 

a indicação nº 133/2018, para que seja efetuada a pintura nas grades da Ponte 

denominada "Pedro Abrucês” que liga os bairros: Nova Jaguariúna, Jardim 

Botânico, Colinas do Castelo ao centro da cidade e vice-versa. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Sabemos que ali circulam uma grande quantidade de pedestres e 

veículos em geral, a conservação da pintura se faz necessária devido ao grau de 

deterioração pelo tempo de uso e, principalmente, pela segurança de todos que por ali 

trafegam. 

Por ser uma medida de muita necessidade, acredito que esta 

solicitação será bem acolhida pela Administração Municipal e, em breve, será 

concretizada. 

Gabinete da Ver. Cássia Murer Montagner, 13 de agosto de 2018. 

As.) VEREADORA CÁSSIA MURER MONTAGNER 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de agosto de 2018. 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


